

《世帯配布》

# 令和4年度 吉原ふれあい地区館だより

第3号



今号では6月と7月に実施することができた事業を一つずつ紹介します。また、ふれあいスポーツ交流会と吉原ふれあい広場の見通しが立ちましたのでご報告いたします。

## 第1回健康教室～健康体操とお楽しみ抽選会～

6月18日(土)吉原交流センター 14名参加

平川敬子先生のご指導による健康体操が3年振りに復活しました。椅子に座って健康に関する話を聞き、椅子から立ち上がって体を動かすという無理のない体操を楽しみました。八代亜紀の歌に合わせて先生と参加者が同じ方向にリズムカルに歩く粋な姿が格好良かったです。(右側の写真) 残念だったのは珍しく当日欠席が多かったことです。



## 青少年育成部会創作教室～ソフト粘土貯金箱作り～

7月16日(土)吉原交流センター 子ども26名、大人20名、計46名参加

こちらは昨年度に続いての実施で、中断を余儀なくされたのは令和2年度のみです。今年も講師の小松原香雅里先生のご指導のもと、それぞれが思い思いに素敵な貯金箱を作ることができました。今年も楽しい「親子工作教室」になりました。来年は何を作りますか？



## シルバーリハビリ体操教室

シルバーリハビリ体操教室は平成27年度から上吉原農村集落センターを会場として行ってきましたが、令和3年度の6月から会場を吉原交流センターに変更し毎月第2・第4火曜日に行っています。5月に5名の新会員を迎え、現在の会員は28名です。5月24日（火）はこれまでで最高の15名が参加しました。どなたでも、いつからでも会員になれますので、一緒に体操を楽しみませんか？



## ふれあいスポーツ交流会について

全ふれあい地区館合同事業の「ふれあいスポーツ交流会」が3年ぶりに開催される予定です。

これまではソフトバレーボールと輪投げの2競技を実施していましたが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、輪投げのみの実施を予定しています。

- ・期日 11月27日（日）
- ・場所 町民体育館（中央公民館となり）
- ・内容 地区館対抗 輪投げ大会

※ 右の写真は令和元年度のふれあいスポーツ交流会の様子です。



## 吉原ふれあい広場について

去る6月26日（日）に「ふれあい広場実行委員会」を開催し、今年度の「吉原ふれあい広場」について話し合いました。（出席者は運営委員、各部会の部長・副部長）そして、内容を変更し規模を縮小して実施することも視野に入れて協議しましたが、新型コロナウイルス感染症は依然として収束せずまだまだ感染の不安があることから、「吉原ふれあい広場」は今年度も見送ることになりました。

※ 写真は平成30年度の吉原ふれあい広場の様子です。令和元年度は台風接近のために中止を余儀なくされ、令和2年度と3年度はコロナ禍で中止となりました。



輪投げ大会



○×クイズ



芸能発表